

Heinz-Otto-Stiftung unterstützt Hexen

Groß war die Freude bei Werner Müller tretenen Nachwuchses und der Veraus Glashütten, dem Vertreter des Fördervereins der Jugend- und Tanzsportabteilung der Faschingsgesellschaft Bayreuther Hexen: Heinz Otto, Vorsitzender der gleichnamigen Stiftung, übergab im Bürgerhaus Gollenbach in Anwesenheit des in Kostümen ange-

antwortlichen eine Spende in Höhe von 500 Euro. Wie Otto betonte, verkörpere die Jugend der Bayreuther Hexen "Sport und kulturelle Werte". Dies sei Auslöser für die Förderung gewesen, die der Jugendabteilung zugutekommt. Foto: Dieter Jenß